Jedi corellien: L'évasion

Cette histoire se déroule avant le tome 1 de <u>Jedi corellien: Novatech Galactic Industry, le complot du Sith Unique</u>

Dromund Kaas, souterrains de Kaas City, académie du Sith Unique, peu de temps après la bataille de Kesh, environ 158 ans après la bataille de Yavin IV

Dark Nihl regarda les apprentis du Sith Unique s'entraîner avec ferveur dans la salle d'armes. Les iris jaunes sinistres du Sith nagai fixaient les sabres d'entraînement qui s'entrechoquaient dans des claquements métalliques pour la répétition de séquences tandis que d'autres apprentis plus confirmés s'escrimaient contre des droïdes légionnaires programmés.. pour tuer ou infliger des souffrances inhumaines.

Le non humain à la grande silhouette fine et maigre dépassait de quelques centimètres l'humain massif et trapu qui venait de le rejoindre. Les tatouages faciaux de celui-ci n'étaient qu'une funeste liaison de rouge et de noir, transpercés par des feux de haine envoyés par ses yeux.

-Seigneur Sarbanon, le salua le nagai.

Un cri de douleur leur parvint, celui d'un apprenti weequay dont le bras venait d'être tranché au niveau du coude par un droïde d'entraînement. L'élève recula en titubant, alors que le sang giclait en cascades de son moignon. L'automate s'avança et l'acheva en le transperçant à l'abdomen. Le weequay s'écroula baignant dans une mare de sang, dans l'indifférence générale. À vrai dire, personne n'en fut ému.

Plongés dans leurs exercices éprouvants, les autres élèves savaient qu'ils ne pouvaient se laisser distraire au risque de faire partie de la rubrique nécrologique du jour. Ils savaient de plus ce qui les attendait s'ils ne se montraient pas à la hauteur des attentes de leur maître. Les faibles périssaient en servant d'exemple aux forts sur les erreurs à ne pas commettre.

Telle était et demeurerait l'inflexible loi du Sith Unique.

-Monseigneur, nous avons remporté la victoire.

Dark Sarbanon illuminait de fierté.

- -La Tribu Perdue ne sera plus un obstacle, affirma-t-il.
- -Avez-vous éliminé tous leurs membres? S'enquit Nihl d'un ton neutre.
- -La plupart d'entre eux, sauf ceux qui se sont ralliés à nous.

Le nagai se détourna finalement de la session d'entraînement.

- -Ceux qui ont ouvert les yeux combleront les pertes que nous avons subies, approuva-t-il.
- -C'est tout à fait vrai, monseigneur. Mais les Soeurs de la Nuit exigeront peut-être un geste généreux de notre part.

Le nagai n'avait pas oublié les récriminations des sombres magiciennes de Dathomir qui avaient subi de lourdes pertes lors de l'attaque lancée par la Tribu Perdue contre leur monde. Elle avait menacé de remettre en cause le partenariat avec le Sith Unique si ils ne les aidaient pas à obtenir réparation.

- -Très bien, Seigneur Sarbanon. Sélectionnez les plus faibles d'entre eux et donnez leur tête aux Soeurs de la Nuit.
- -Voilà qui les apaisera, appuya son subalterne.

Des droïdes passèrent devant eux pour entrer la salle d'armes et évacuer le corps du weequay infortuné. Laissant traîner derrière eux un sillon sombre écarlate.

- -Comment s'est comportée votre apprentie durant la bataille?
- -L'apprentie Sethnah a fait preuve de beaucoup de calme et de maîtrise, reconnut Sarbanon non sans orgueil.

Il y avait de quoi. Après tout, c'était lui qui l'avait ramenée en personne sur Dromund Kaas après l'avoir échangée contre des Gladus Annihilator auprès des Soeurs de la Nuit.

- -Elle est parvenue à maintenir la cohésion de la flotte, bien secondée par l'élève de Dame Kamiya.
- -Ah oui, ce Liars Tissan, fit distraitement le nagai. Ne sont-ils pas proches l'un de l'autre?

-C'est exact, monseigneur. Et je pense que cela pourrait être un problème.

Cette fois l'éclat malfaisant des iris de Nihl s'accrut s'ensiblement.

- -Leur attachement l'un envers l'autre est donc sincère?
- -C'est le cas même s'ils tentent de le cacher.
- -Nos élèves sont encouragés à ressentir de la passion pour s'ouvrir au Coté Obscur. Que ce soit de l'amour ou de la haine.

Dark Sarbanon produisit un rictus gêné.

-Monseigneur, je pense qu'ils sont au-delà de ce stade. Les liens qui les unissent sont si solides que même la tentation du Coté Obscur ne pourrait les briser aisément.

Cette fois le nagai ne put réprimer un grognement irrité.

- -Alors il va falloir y rémédier en les forçant à s'affronter dans un duel à mort.
- -Ce sont les meilleurs apprentis de l'académie. Je ne suis pas certain que Dame Kamiya soit enthousiaste à cette initiative.
- -Il faudra bien qu'elle le soit. Ce duel servira de prétexte pour fêter notre victoire décisive sur la Tribu Perdue et aussi rappeler utilement aux autres élèves ce qu'il en coûte de..

Brusquement le leader du Sith Unique fit volte face en direction d'une intersection à quelques mètres de lui. Ses yeux jaunes fouillèrent frénétiquement la pénombre déchirée par les lueurs mal ravivées de quelques torches accrochées au mur.

- -Monseigneur? Fit Sarbanon perplexe.
- -Pendant un instant, j'ai senti.. mais c'est déjà passé.

Le nagai croisa le regard de son subalterne.

- -Je sais que vous revenez de Kesh depuis peu mais il vaudrait mieux que ce duel ait lieu le plus vite possible.
- -Je comprends monseigneur. Demain me semble un moment plus approprié.
- -Parfait

Les deux Seigneurs Noirs du Sith Unique se séparèrent, Sarbanon se dirigeant vers le fonds du couloir pour regagner ses appartements et Dark Nihl se dirigeant vers le milieu de la salle d'armes pour continuer d'encadrer étroitement les sessions d'entraînement, guettant impitoyablement le moindre signe de faiblesse de la part des participants.

Aucun des deux n'avait détecté la présence de cette adolescente aux cheveux blancs qui s'était plaquée dos au mur, derrière l'angle hors de leur vue. Une apprentie de seize ans standart qui n'avait pas perdu une miette de leur conversation et qui avait effacé son écho dans les courants de la Force pour devenir indétectable à leurs sens. Elle avait cessé de respirer lorsqu'elle avait craint que Nihl l'ait répéré, il s'en ait fallu de peu..

Mais ce danger était heureusement passé pour Sethnah qui avait discrètement suivi son instructeur Dark Darbanon après que ce dernier lui ait pourtant accordé quartier libre. Une simple intuition de sa part dont elle pouvait chaudement s'autoféliciter.

Car elle avait maintenant un problème beaucoup plus grave à résoudre. Le temps lui était compté.. Elle s'éclipsa discrètement pour retourner vers le dortoir collectif.

Liars Tissan parvint en courant devant la statue de Xoxaan qui recouvrait de son ombre sa compagne dathomirienne. Il la rejoignit aussitôt et remarqua d'abord ses traits crispés par une étrange angoisse qui la tenaillait.

Le jeune corellien grand et maigre retint son souffle, percevant aisément ce qui la troublait.

-Le message que tu m'as laissé sur le lit était urgent, on dirait. Il s'est passé quelque chose de grave? Demanda-t-il fébrilement.

Le sourire de Sethnah était forcé.

- -Ils ont découvert la véritable nature de nos relations.
- -Bah, ca c'est pas une surprise. C'est même connu de tous.
- -Tu ne comprends pas, insista-t-elle d'un ton fataliste.

Elle se fendit pour l'attraper par le coude et l'attirer plus vers elle. Il se figea lorsque l'éclat de ses yeux sombres d'amande luit d'une intensité peu rassurante.

- -Tandis que nous continuerons à nous aimer comme nous nous aimons, expliqua-t-elle, nous ne basculerons pas du Coté Obscur.
- -Et alors, ce n'est pas un problème, lâcha-t-il presque agaçé.
- -Ca l'est pour eux. Le Sith Unique n'accepte pas d'adeptes déviants.

Sur ces mots clairs et percutants, les yeux verts et gris du jeune homme de seize ans trahirent aussi un début de panique.

- -Qu'ont-ils prévu de nous faire, Sethnah?
- -Un duel à mort. Un seul vainqueur, un seul survivant.
- -Quand?
- -Demain. Dark Nihl en a lui-même donné l'ordre à mon maître pour faire un exemple.
- -Kamiya ne l'acceptera jamais, tenta-t-il de l'apaiser.
- -Ne te fais d'illusion, elle ne s'y opposera pas même si tu es son élève.

Les traits fins du corellien grand et maigre étaient cette fois défaits.

-S'ils me forçaient à te tuer, je basculerais pour de bon du Coté Obscur, avoua-t-il.

Elle acquiesça en silence. Elle ne connaissait que trop bien les faiblesses de Liars depuis qu'elle l'avait rencontré dans ce cachot humides des souterrains de l'académie. Il ressentait une attirance naturelle pour le Coté Obscur que Dark Kamiya avait tenté d'attiser en l'initiant au Vaapad. En l'obligeant à faire ce qu'il avait été contraint de faire sur Dathomir contre cette Initiée Soeur de la Nuit.

Quant à elle, malgré une colère instinctive, elle avait su y résister. Seule contre tous.. mais en l'obligeant à se batte contre celui qu'elle aimait, le Sith Unique avait une chance de la faire céder irrémédiablement.

Non, elle n'était pas résolue à leur cèder. Pas plus qu'elle n'était prête à cèder aux Soeurs de la Nuit.

- -Et je ne veux pas te tuer, non plus.
- -Alors que faut-il faire? Fit-il.

La réponse s'imposa d'emblée.

-Tu dois rentrer chez toi, Liars. Revenir parmi les Jedi.

Pendant un instant, le corellien se figea lorsqu'elle prononça le mot Jedi. Il avait passé cinq ans de sa vie au Temple Jedi de Coruscant, marqué sa difficile intégration depuis que Dan Saak l'avait ramené de cette décharge de Coronet.

Cinq ans, cela semblait si loin maintenant. Comment serait-il reçu après une si longue absence?

- -Sethnah, je ne sais si je pourrais redevenir un Jedi après ce que j'ai fait sur Dathomir.
- -Tu as de meilleures chances de le redevenir en t'enfuyant qu'en restant ici.

Il avait deviné le sous entendu qu'il redoutait de comprendre.

- -Tu ne veux pas partir avec moi? Demanda-t-il vivement.
- -Je ne me sens pas prête.

Les yeux sombres d'amande de la jeune fille aux cheveux blancs qui flottaient sur ses épaules se détournèrent des siens.

- -La vie parmi le Sith Unique est la seule que j'ai connu, contrairement à toi.
- -Si tu restes ici, tu n'auras jamais la chance d'en connaître une nouvelle, tenta-t-il d'insister pour emporter sa conviction.

Elle secoua la tête de dénégation.

-J'ai besoin de temps, Liars. Je dois savoir si la décision que je prendrais un jour sera la bonne, affirma-t-elle avec vigueur. Pour nous deux.

Le corellien abdiqua, comprenant qu'elle n'était pas encore déterminée à cause des labeurs que la galaxie lui avait infligés. Sa vie n'avait été qu'une longue suite d'épreuves qui l'avaient endurci mais qui constituaient aussi sa faiblesse.

Saurait-elle s'adapter loin du Sith Unique dont elle rejettait pourtant la doctrine? Il en ignorait plus qu'elle sur la question. S'il voulait qu'elle le suive, il fallait d'abord qu'elle le choisisse.

Tout simplement.

- -Bon je vais préparer mes affaires, fit-il d'un ton résigné. C'est-à-dire presque rien.
- -Il faut y aller tout de suite.

Elle avait saisi sa main de sa poigne de duracier typiquement dathomirienne et il fut ragaillardi de retrouver la Sethnah qu'il connaissait. Une battante farouche qui savait exactement ce qu'il fallait faire et qui ne faillirait jamais dans les moments les plus difficiles.

Il lui faisait confiance.

- -Nous allons voler le vaisseau de Sarbanon, proposa-t-elle.
- -En espérant qu'il ne soit pas dèjà à bord. Et comment va-t-on passer tous les gardes qu'il y a sur le chemin?

Elle vérifia que son sabre laser était en état de marche avant de rajuster sa tunique d'apprenti.

-Je connais un autre accès. Allons-y.

Ils s'écartèrent de la statue de Xoxaan pour retourner dans l'académie souterraine, l'ombre malfaisante de l'ancienne Jedi Noire à l'origine des Sith semblant dédaigner leur tentative.

Le chemin pour accèder au vaisseau personnel de Sarbanon se révéla être un véritable parcours du combattant. Il leur avait fallu traverser les couloirs bondés d'apprentis qui avaient achevé ou terminé leur entraînement quotidien. Tout en soutenant leurs regards froids et emplis d'une haine ardente à leur égard.

Sethnah les dédaigna royablement tandis que Liars n'affichait pas forcément la même sérénité. Il se força néanmoins à fermer son esprit lorsqu'ils croisèrent les instructeurs de l'académie qui leur accordèrent à peine plus de considération... ils furent chanceux de ne pas susciter de leur part la moindre question.

Ils accélèrent sensiblement le pas lorsqu'ils atteignirent une intersection et que Sethnah l'entraîna à sa suite dans un couloir désert.

- -Dis donc, tu es certaine de toi? L'interrogea-t-il.
- -Nous allons là où personne ne va jamais. Quand le Sith Unique a fui Korriban après la mort de Dark Krayt, ils ont aménagé les souterrains de Kaas City pour y installer l'académie. Mais ils n'ont pas encore terminé les travaux.

Ils dépassèrent plusieurs coudes jusqu'à aboutir devant l'entrée d'un chantier gardée par un droïde de combat LL-8 reconverti en garde armé. Celui-ci braqua immédiatement ses bras armés de blasters lourds dans leur direction.

-Ceci est une zone interdite, veuillez vous éloigner sous peine de désintégration, croassa-t-il.

La dathomirienne activa sans hésiter son sabre laser et s'avança d'un pas pour l'abattre sur la tête de l'automate. Liars la vit enjamber ce qu'il en restait avant de lui emboîter le pas. Ils empruntèrent un tunnel étroit sombre et humide qui les obligeait à se pencher en avant. Le corellien fixait le dos de son amie qui maintenait devant elle sa lame ardente rouge écarlate pour s'éclairer.

Ils toussèrent malgré eux lorsqu'une violente odeur de décomposition végétale mélée à des eaux usées agressèrent leur odorat. Liars ne put s'empêcher de se pincer les narines avec ses doigts en grommelant dans sa barbe.

- -Pouah! Ca sent le gundark crevé!
- -À quoi ressemblent les gundarks? Demanda-t-elle par curiosité.
- -J'en sais rien, avoua-t-il. C'était une expression favorite de mon père.

Elle ignorait pourquoi il choisissait de parler de son père. Son propre père qui l'avait abandonné dans une décharge de Corellia après qu'il eut découvert par accident ses pouvoirs dans la Force.

Peut-être choisissait-il d'évoquer ce sujet douloureux pour lutter contre ce sentiment oppressant de compression qui l'affolait. Elle en profita pour le calmer à l'aide d'ondes de réconfort projetées vers lui à l'aide de la Force.

Elle le sentit se détendre tandis que le tunnel se prolongeait irrégulièrement soit en s'élargissant soit en se tassant. Ce qui hachait le rythme de leur progression au milieu des stalactites rouillées et de racines moisies qui pendaient au-dessus de leur tête.

- -Donc ce passage mène au vaisseau de Sarbanon? Reprit-il.
- -Oui je crois, se contenta-t-elle de répondre.

Il allongea subitement le bras pour l'agripper par sa tunique et l'obliger à s'arrêter. Elle se tourna pour lui faire face.

-Attends, tu crois? Tu n'en es pas sûre?

Elle soupira de gêne.

- -J'ai déjà emprunté ce passage avant mais je n'ai pas pu aller jusqu'au bout, concéda-t-elle à contre coeur
- -Pourquoi?
- -Sarbanon m'a rattrapée.

Un éclair de compréhension passa dans ses yeux verts et gris.

- -Tu as donc tenté de t'échapper, déduit-il.
- -Un an avant que nous nous rencontrions. J'avais étudié les plans de Kaas City dans la bibiothèque de l'académie pour mettre mon projet à éxécution mais mon maître avait deviné mes intentions.
- -Il t'a réprimandé?

Son sourire qu'il lui décocha pour détendre l'atmosphère mourut aussitôt lorsqu'elle lui répliqua avec flegme.

-Oui, ca fait partie des choses que je ne suis pas prête à pardonner au Sith Unique.

Il devina ce que cela impliquait et regretta d'avoir posé la question qu'il ne fallait pas.

- -Désolé.
- -Ce n'est rien, on ferait mieux de continuer.

C'est ce qu'ils firent de nouveau, en silence. Sans doute de peur d'éveiller les dangers qui les guettaient. Ils étendirent leurs perceptions sensorielles de concert pour détecter la moindre présence proche d'eux.

Ce qui n'était pas une tâche aisée à cause du Coté Obscur qui saturait Dromund Kaas. Liars n'avait résidé que trois ans à l'académie mais il avait perçu cette contamination qui imprégnait la moindre de ses cellules.

La moindre parcelle de son âme..

Il s'enfuyait donc pour ne pas avoir à tuer Sethnah mais aussi pour se sauver lui-même. Sethnah voulait l'aider à se sauver, c'était la preuve qu'il représentait beaucoup pour elle et même au-delà. Il ne leur restait plus qu'à ne pas se faire tuer.

Peu de temps après, ils débouchèrent dans une vaste caverne que Sethnah s'empressa d'éclairer en élevant son sabre laser au-dessus d'elle. Elle se tourna brièvement vers Liars pour lui confier à mi voix:

- -C'est ici que Sarbanon m'attendait.
- -Et nous n'avons aucune idée de ce qui nous attend après.

Le commentaire sombre du jeune apprenti corellien fut approuvé tacitement par Sethnah qui se concentra sur le boyau qui semblait s'enfoncer plus loin sous terre.

-Par ici. fit-elle.

Il la suivit sans se poser d'autre question, se reposant sur l'instinct de la jeune fille. Un instinct qui s'était révélé plus fiable que le sien dans un milieu assez dangeureux. Le boyau s'élargit finalement tandis qu'elle facilita leur progression en tranchant avec son sabre laser tout ce qui pouvait les ralentir, tant le roc que le bois.

La dathomirienne stoppa net sans prévenir et il manqua de la percuter. Il la vit agiter son sabre laser de droite à gauche tout en fouillant de ses yeux sombres d'amande les tissus de pénombre qui leur masquaient de potentielles menaces invisibles.

- -Que se passe-t-il? S'enquit-il.
- -Je sens quelque chose de proche.

Il s'immergea dans les courants de la Force et ses perceptions sensorielles baignées par la lumière de Sethnah furent envahies d'effluves froides dépourvues de chaleur. Il était certain que cela ne pouvait pas être la signature d'un adepte du Coté Obscur.

-Tu entends? Insista-t-elle en chuchotant.

Il s'apprêtait à lui répliquer qu'il n'entendait que le crépitement de son sabre laser lorsque son acuité auditive identifia un autre bruit plus discret. Une sorte de ronronnement mécanique à basse fréquence.

-Des droïdes, jura-t-il à voix basse.

Il croisa son regard et surprit l'anxiété dans ses prunelles sombres d'amande. Même si elle continuait d'afficher une détermination intransigeante.

Il l'admirait pour ça.

-Tu veux retourner en arrière?

Elle lui posait cette question uniquement par défi. Tout à fait son genre, c'était sa manière à elle de le rassurer en le taquinant.

-Tu plaisantes, j'espère, grogna-t-il.

Il activa à son tour son sabre laser et ils se raidirent tous les deux instinctivement en position de comba. Leur lame rouge écarlate ramenée vers leur poitrine constituait leur unique protection dans cet endroit glauque.

Lentement et prudemment ils se dirigeaient vers la voie de la liberté lorsqu'elle leva la main pour lui faire signe de s'arrêter. Le bourdonnement mécanique qu'ils avaient perçu peu avant n'avait fait que s'amplifier au fur et à mesure de leur avancée.

Les halos de leur sabre laser leur renvoya l'éclat inquiétant de plusieurs sondes qui lévitaient audessus du sol en appesanteur à hauteur de leur visage. Les photorécepteurs de plusieurs d'entre eux semblaient luir d'une lueur mauve sombre, comme si ces machines épaisses comme leur crâne à l'apparence d'araignées tripodes somnolaient.

Sethnah se risqua à avancer d'un autre pas, précédant son ami de près. Elle lâcha un juron en paecien lorsqu'elle découvrit les ombres projetées par d'autres sondes derrière les premières. Il y avait des dizaines de ces choses là à travers le tunnel.

Peut-même plus.

- -Qu'es-ce que c'est?
- -Des Morps, répondit-elle. Ils électrocutent tout ce qu'ils touchent.
- -Je n'en ai jamais vu avant.
- -C'est un modèle qui remonte à la Guerre des Clones, expliqua-t-elle. Nous nous en servions pour nos entraînements mais il y a eu trop d'accidents mortels et ils ont été retirés. Je pense que c'est mon maître qui a eu l'idée de les affecter ici.
- -Il pensait que tu récidiverais.

Elle produisit un rictus amer.

- -Ou que d'autres tenteraient de m'imiter.
- -Tu donnes vraiment le mauvais exemple, railla-t-il.

Elle lui bourra les côtes d'un amical coup de coude avant de lui confier.

-Ils sont en sommeil, profitons-en pour passer sans faire de grabuges.

Les Morps étaient séparés les uns les autres de plusieurs dizaines de centimètres. Ce qui leur laissa assez d'espace pour se glisser entre eux. Malgré lui, Liars laissa des frissons parcourir sa colonne vertébrale. Il avait la désagréable impression d'arpenter une mer grouillante de vipères kodashi. Comme une de celles qu'il avait retournée contre cette Initiée mirialan Soeur de la Nuit lors de son épreuve sur Dathomir.

Il ne put s'empêcher de repenser à son désespoir lorsqu'elle avait agonisé, rongée par le venin qui circulait dans son sang..

-Liars, concentre-toi et reste calme, lui dit Sethnah qui avait répéré son trouble. Ne te laisse pas distraire.

Elle lui parlait d'une voix douce mais ferme. Sa maturité précoce ne cesserait jamais d'étonner le jeune adolescent. Tout comme lui, elle ressentait la peur mais elle parvenait à ne pas y succomber grâce à sa concentration.

Il se redressa sous cet encouragement.

-Ouais, plus facile à dire qu'à faire.

Sa motivation prit le dessus et il se surprit même à espérer qu'ils s'en sortiraient sans dommages tous les deux ensemble. Qu'il n'y aurait pas d'imprévu.

Ce fut malheureusement un imprévu qui les fit déchanter. Sethnah pesta de nouveau lorsqu'elle freina devant un amas de rocs qui leur obstruait le passage.

-Bien sûr, cela aurait été trop facile sinon, maugréa-t-elle entre ses dents.

-Bah, nous aimons la difficulté, tempéra Liars.

Il recula et tendit la main vers l'éboulis. Il commençait à accumuler la Force en lui lorsqu'elle lui attrapa le poignet pour l'abaisser.

- -Eh pas si vite! S'écria-t-elle.
- -Je cherche seulement à nous sortir de là! Protesta-t-il.
- -Je suis d'accord pour qu'on utilise la Force mais pas n'importe comment. Je ne tiens pas à ce que tu nous enterres tous les deux.

Le corellien impétueux se rangea finalement à son avis pertinent.

- -Je pensais souffler tout ça, fit-il en montrant l'éboulis.
- -Ce manque de subtilité de ta part ne m'étonne pas.
- -C'est ça, moque-toi de moi, grogna-t-il.

Elle posa la main sur son épaule et il accrocha son regard confiant.

-Nous allons déplacer un à un les rochers, suggéra-t-elle.

Ils commençèrent à travailler de concert. Sethnah agrippa avec sa puissance télékinétique les rocs un à un pour les écarter sur les cotés et Liars veilla à ce qu'une partie de l'édifice ne s'écroula pas sur eux.

Il tenta d'oublier la présence des Morps qui n'avaient pas encore émergé de leur léthargie, il tenta de faire abstraction du danger qu'ils représentaient. Car il n'était pas seul, Sethnah l'accompagnait. Voilà ce qui l'encourageait le plus à donner le meilleur de lui-même.

Au bout d'un temps qu'ils n'avaient pas réussi à estimer, le passage fut sur le point d'être dégagé quand Liars laissa retomber un peu trop brutalement plusieurs morceaux qu'il faisait léviter. Un courant d'air souffla à l'ouverture béante soulevant la poussière et les faisant tousser.

- -Pour la discrétion, on repassera.
- -Eh bien, tu me remplaceras la prochaine fois, répliqua-t-il.

Le ronronnement mécanique latent qui résonnait dans leur dos varia alors d'intensité en même temps que le picotement familier du danger électrisa leur nuque. Les deux adolescents se retournèrent d'une pièce pour faire face aux Morps qui se regroupèrent pour darder leurs photorécepteurs droit sur eux.

Ceux-ci brillaient cette fois d'un éclat d'une intensité accrue inquiètante alors qu'ils approchaient. Les deux apprentis brandirent dans leur direction leur sabre laser comme pour tenter de les ralentir. Mais ils avaient affaire à des automates décidés à aller au bout de leur mission.

- -Sethnah?
- -Ne restons pas ici, filons! Lui lança-t-elle.

Ils s'engouffrèrent à l'unisson à travers le passage mais durent se rejeter en arrière au bout d'un mètre. D'autres Morps les attendaient en effet et leur rythme cardiaque se multiplia lorsque leurs lueurs mauves étincelantes déchirèrent les ombres quand ils dérivèrent pour leur bloquer leur passage.

-On fonce! Suggéra la jeune dathomirienne aux cheveux blancs.

Il l'imita sans poser d'autres questions. Ils abattirent leur sabre laser lorsqu'ils parvinrent à portée, s'ouvrant ainsi le chemin. L'électricité surchargea l'atmosphère lorsque les Morps tentèrent de les arrêter en projetant des décharges mortelles lorsqu'ils passaient devant eux. Leur lame ardente devança leurs tentatives meurtrières, réduisant les malchanceux en morceaux fondus de circuits intégrés melés à du duracier calciné.

Tous deux sentirent leurs cheveux se hérisser sur la tête sous l'effet de cet orage concentré dans un tunnel si étroit. Leur épiderme les picotait désagréablement comme si plusieurs aiguilles étaient enfoncées dans leur chair. L'unique horizon du jeune corellien était ces soyeux cheveux blancs qui se balançaient derrière les épaules de son orgueilleuse compagne. Cela lui permit de rester concentré.

Le soulagement les saisit puisqu'aucun Morps ne leur bloquait le passage. Ils allaient s'en sortir! Malgré lui, le jeune corellien ralentit le pas ne se souciant guère des autres Morp qui étaient pourtant sur leurs talons.

Ce fut une erreur fatale.

Une des machines la plus proche le rattrapa et lui décocha dans le dos un tentacule d'énergie concentré. Liars perdit tout d'un coup toute sensation au niveau de la moelle épinière, son cerveau eut à peine le temps d'enregistrer la douleur infligée qu'il s'écroula d'une pièce face contre terre.

Sa présence vacilla dans les sens de Sethnah ce qui obligea celle-ci à faire volte face. Le visage de la jeune fille se décolora de panique lorsqu'elle le vit pris de convulsions incontrôlables alors que les Morps arrivèrent au-dessus de lui pour l'achever.

-Liars! Glapit-elle.

Elle sut à cet instant à quel point elle l'aimait. Elle ne supporterait pas que ces choses le lui arrachent définitivement. Elle ne le supporterait jamais...

Elle éleva la main et poussée par l'urgence invoqua une vague de Force qui les refoula plusieurs mètres en arrière sans les endommager. D'un bond, elle se précipita au chevet du jeune corellien évanoui et le retourna sur le dos en le soulevant par les aisselles.

-Allez, réveille-toi bouse de rancor!

Car en effet, le danger était imminent. Les Morps revenaient de plus belle à la charge et elle cria de désespoir.

-Réveille-toi!!

Elle fixa ses traits fins, forgés par des épreuves qui ne l'avaient pas épargné. Elle avait décidé de l'aider à survivre car il était le seul qui pourrait l'aider à supporter cet enfer. Ils y étaient parvenus jusqu'ici.

Ils s'étaient promis de se soutenir, de ne jamais s'abandonner. Et elle était résolue à ne pas l'abandonner en cet instant fatidique. Alors la fière dathomirienne qui avait jadis plié sous les châtiments des Soeurs de la Nuit se redressa pour les affronter. Elle appela le sabre de Liars qui bondit dans sa paume gauche et croisa les lames ardentes devant elle.

Elle ne l'abandonnerait pas, elle était prête à y laisser sa vie s'il le fallait.

Ainsi soit-il.

Ses deux lames rouges sang dansèrent devant son corps et fauchèrent le premier Morp puis un deuxième. Grâce à l'étroitesse du tunnel, elle parvint à les tenir en respect mais les Morps ne se jetèrent plus aveuglèment sur ses épées lumineuses pour adopter une autre approche. Ils restèrent juste au-delà de la portée de ses armes pour l'assaillir d'éclairs bien placés. Elle les intercepta, les faisant dévier ou les laissant s'émousser sur ses lames incandescentes.

Elle était le dernier rempart de Liars et elle se demanda quand il reprendrait conscience.

Non je ne dois pas me laisser distraire. Je dois me concentrer sur ma survie et la sienne.

Les choses se compliquèrent davantage pour elle lorsque les Morps s'agglutinèrent sur toute la hauteur du tunnel pour l'attaquer sur tous les angles possibles. Bien que leur programmation était plutôt basique, ils demeuraient assez intelligents pour réaliser qu'ils pouvaient la faire céder sur la durée.

Sethnah réalisa aisément la précarité de sa situation et elle tenta alors de rompre leur formation compacte en se fendant en avant à plusieurs reprises, vive comme une vipère kodashi qui s'apprêtait à mordre sa proie. Mais pour chaque Morp qu'elle touchait et détruisait d'un coup d'estoc, un autre le remplaçait dans l'instant qui suivait.

Et ces monstruosités savaient s'adapter. Elle s'en aperçut avec dépit lorsqu'elle se fendit une nouvelle fois et qu'elle dut interrompre ce mouvement offensif pour intercepter l'éclair qui allait la foudroyer au flanc.

Elle fut forcée malgré elle à garder une position défensive. Et la panique commençait à étreindre son coeur, sa position ne serait pas tenable à terme. Si elle ne trouvait pas une autre solution, elle cèderait tôt ou tard. Les Morps ne lui accorderaient jamais ce luxe.

Une voix tentatrice assombrit alors ses pensées.

Reconnais la vérité, seule ta haine peut te donner la force de vous sauver tous les deux. Étreins la de toute ton âme.

Comme Liars le ferait à ma place, devina-t-elle.

Mais elle se refusa à le faire. Car cela allait à l'encontre de l'exemple qu'elle s'efforçait de donner à son ami tourmenté par le Coté Obscur. Certes la colère pouvait se révéler être une force purificatrice

mais elle ne pouvait être une solution durable.

Elle n'accepterait jamais de devenir une Sith tout comme elle avait refusé de devenir une Soeur de la Nuit sur Dathomir. Elle resterait fidèle à elle-même et à ses propres principes moraux. Elle résista à cette voix corruptrice.

Il existait un moyen de s'en sortir, elle devait le trouver. les muscles de ses bras lui brûlaient de plus en plus. L'épuisement rampa en elle inexorablement et un éclair parvint à traverser sa garde pour la percuter à la poitrine.

Elle tituba en arrière et un autre arc empli d'énergie la frappa à l'abdomen, la projetant au sol et la forçant à lâcher ses sabres laser. Les néons rouges sang se rétractèrent, l'obscurité ne fut plus tenue en respect que par les menaçants photorécepteurs des Morps qui s'agglutinèrent devant elle. Ils semblaient l'avoir identifié comme la principale menace.

Abandonnant Liars dont elle crut voir remuer la main. Elle tenta de l'appeler bien que sonnée mais les mots moururent dans sa gorge à cause des décharges qui l'avaient assommée. Les Morps s'apprêtaient à finir leur sordide besogne lorsqu'une voix portée par la Force tonna comme la tempête dans le tunnel.

-Ne la touchez pas!

Cette voix familière fit émerger Sethnah de sa torpeur même si elle n'eut pas assez de force pour pousser des cris de joie, ses yeux sombres d'amande observant le jeune corellien qui s'était relevé sur ses appuis.

Dans les ténèbres, ses iris verts et gris étaient noyés dans le brasier de la haine pure. Sa fureur irradiait les perceptions sensorielles de la jeune fille qui vit avec angoisse les Morps se resserrer autour de lui, attiré par son éclat. Son ami étendit les bras de part et d'autre de son corps malingre comme s'il voulait invoquer quelque chose.

Il n'avait ni protection ni arme.. mais il ne semblait nullement les craindre. Arrivés assez près, les Morps libérèrent toutes leurs décharges mortelles simultanément, une attaque qui aurait fait succomber mortellement n'importe qui y compris l'un des meilleurs élèves du Sith Unique. Mais il se produisit une chose étonnante.

Les éclairs au lieu d'étreindre le corellien furent absorbés par ses phalanges. Ce phénomène stupéfia la jeune dathomirienne aux cheveux blancs qui s'était redressée sur les coudes. Il avalait leur énergie!

Les Morps poussèrent des gémissements plaintifs lorsqu'il leur renvoya la monnaie de leur pièce. Une tempête d'éclairs les engloutit, calcinant le moindre millèmetre carré de circuit imprimé, le moindre morceau de duracier. Au coeur de ce cyclone, le corellien demeura immobile une expression béate sur ses traits. La puissance du Coté Obscur semblait le vivifier et le griser, preuve que cette attirance qu'il ressentait était certaine.

Les Morps s'écroulèrent fumants autour de lui et il tituba comme un ivrogne avant de s'affaler sur le sol à genoux, vidé par cette énergie qu'il avait drainé à travers son corps d'adolescent frêle et élancé. Sethnah accourut vers lui et le soutint par les épaules.

-Liars, ca va?

Il releva la tête vers elle et dans ce brasier de haine qui s'évaporait lentement de ses yeux verts et gris, elle discerna de la honte. Presque de la culpabilité.

- -Je ne voulais pas qu'ils te tuent, parvint-il à avouer d'une voix hâchée. Je suis désolé...
- -Ce n'est rien.

Elle le serra tendrement dans ses bras. Tout en n'ignorant rien du pouvoir qu'il avait utilisé contre les droïdes tueurs.

- -Un jour, tu arriveras à repousser le Coté Obscur.
- -Non, je n'y arriverai pas sans toi, gémit-il. Je me suis enfoncé trop loin. Je hais mon père.. je ne peux pas m'empêcher de le haïr..

Elle obligea son coeur à ne pas s'attendrir. Le moment était mal choisi pour s'autoapitoyer car le danger n'était pas écarté. Elle jeta un regard en arrière et frissonna lorsqu'un bourdonnement mécanique résonna de plus en plus fort. D'autres Morps approchaient, l'éclat funeste de leurs photorécepteurs apparut au loin..

-Vite lèves-toi! Le pressa-t-elle.

Elle continua de le soutenir vigoureusement par les aisselles et commença à l'entraîner avec elle. Mais ils ne seraient jamais assez rapides pour les semer.

- -Va-t-en, lui fit alors Liars. Je suis le seul responsable de tout ce poodo, je vais les retenir.
- -Non, trancha-t-elle d'un ton qui n'admettait pas de contestation. Cette fois, c'est moi qui m'en charges.

Elle l'écarta fermement sur le coté, ignorant ses protestations alors qu'il avait repris des forces. Elle avança d'un pas résolu et étendit sa paume à hauteur du visage. Un craquement grave précèda la chute d'une partie du plafond qui s'écroula sur les Morps les plus avancés, les écrabouillant impitoyablement. Et obstruant le tunnel, les mettant ainsi à couvert définitivement.

Elle rappela ensuite les deux sabres lasers à l'aide de la Force et lui rendit le sien. Il lui sourit malgré lui

- -Je suppose que c'est un peu tard pour renoncer, ironisa-t-il.
- -Exact, ponctua-t-elle avec un regard narquois. Allez, nous devons continuer.

Aucun des deux ne jeta un coup d'oeil en arrière. Ils avaient scellé un choix définitif.. celui de ne jamais appartenir au Sith Unique.

Ils surent plus tard qu'ils étaient arrivés au bout du chemin lorsqu'ils se heurtèrent pour ainsi dire à un mur. Sethnah éclaira sa surface lisse et humide à l'aide de son sabre laser avant d'étendre ses perceptions sensorielles autour d'elle. Liars en fit de même, serrant le poing involontairement lorsque des échos malveillants ricochèrent dans les courants de la Force.

-Ils sont juste derrière, conclut-il.

La dathomirienne acquiesça d'un hochement de tête.

- -Oui, on y est presque.
- -Si on perce le mur, nous serons répérés et il nous tomberont dessus comme des dianogas affamés.

Elle croisa le regard et il fut surpris de constater qu'elle ne perdit rien de son assurance.

- -Je compte bien là-dessus. De toute façon, nous n'avons pas tellement d'options. S'ils sont là, c'est qu'ils doivent garder quelque chose.
- -Le vaisseau de Sarbanon, ajouta-t-il.

Liars savait que son salut se trouvait à portée de main. La dernière étape de leur escapade, l'étape la plus périlleuse. Sethnah recula et se raidit prête comme toujours à se battre. Ce qu'elle n'avait cessé de faire depuis sa naissance.

-Nous ne devons laisser aucun survivant.

Ses yeux sombres d'amande accrochèrent son regard lorsqu'elle lui adressa cette recommandation. Il en devinait la raison. Tant qu'elle ne serait pas déterminée à s'échapper avec lui, personne ne devait savoir qu'elle l'avait aidé.

Sinon elle ne ferait pas long feu au sein de cette académie.

-Une dernière chose encore, déclara-t-elle après qu'elle fut certaine de son approbation. Je ne devrais pas te le demander mais je ne te réprimanderai pas si tu utilises le Coté Obscur.

Le corellien fut d'abord surpris par sa requète. Elle qui l'avait maintes fois mis en garde contre les méthodes de Dark Kamiya pour l'encourager à baigner au coeur des ténèbres.

-Rien ne me ferait plus plaisir, concéda-t-il.

Son ton était léger mais elle percevait qu'il en éprouverait une certaine ivresse à recourir à l'obscurité tapie en lui. Il avait fini par y prendre goût.. parviendrait-il en guérir vraiment un jour et si ce n'était pas le cas, était-ce une si bonne idée de l'aider à s'enfuir? Elle demeurait persuadée que oui.

La dathomirienne enfonça sans hésitation son sabre laser dans la brique et commença à dessiner un rectangle assez large pour les laisser passer tous les deux. Liars sentit les Sith les plus proches commencer à s'agiter, ayant sans doute entendu ce qui s'est passé. Ses doigts se crispèrent sur la crosse de son sabre laser alors qu'il commençait à invoquer le puits de haine qui sommeillait en lui, depuis que son père l'avait renié. Depuis que son maître Jedi avait été tué sous ses yeux au large de

Vinsoth. Depuis que Dark Nakariss l'avait torturé pour l'obliger à devenir l'un des leurs.

Depuis que Dark Kamiya le formait à l'enseignement du Sith Unique.

-En arrière! S'écria la jeune fille.

Ils reculèrent vivement lorsque le pan du mur qu'elle avait découpé s'abattit d'une pièce. Ils éteignirent leurs sabres, camouflés par les ténèbres épaisses et n'eurent pas longtemps à attendre. La silhouette encapuchonnée d'un guerrier Sith nikto emplit l'encadrement du passage, armé d'un sabre laser activé qu'il agita pour s'éclairer.

Le halo de son épée éclaira les visages des deux fugitifs. Ses traits écailleux se figèrent de stupéfaction.

-Mais qu'es-ce..

Son exclamation fut engloutie dans un râle d'agonie lorsque Sethnah se montra la plus prompte en l'empalant avec sa lame. Puis elle se jeta sans hésitation à travers l'ouverture dans le corridor souterrain qui reliait l'académie aux quais. Le corellien à sa suite.

Des clameurs résonnèrent tout à coup lorsqu'ils firent face à trois autres guerriers qui tentaient de s'opposer à leur progression.

-Plus un geste! Ordonna l'un d'eux.

L'apprentie de Sarbanon l'engagea dans la seconde qui suivit tandis que son compagnon attira les deux comparses Sith. Pour la dathomirienne, cela ne fut qu'une formalité.. elle contra la lame de son adversaire avant de l'écarter vigoureusement, abaissant sa garde. Elle lui tronçonna le flanc profondément, l'achevant sur le coup.

Elle s'apprêtait à aider son ami mais cela se révéla inutile. Les deux corps fumants qui portaient des entailles cautérisés gisaient à ses pieds, elle frissonna malgré elle lorsqu'elle étudia la braise mortelle qui noyait ses yeux verts et gris. Elle ne pouvait pas cette fois lui reprocher de se nourrir du Coté Obscur.. puisqu'elle lui avait demandé de s'en servir.

Il arborait un sourire farouche, la promesse d'un cataclysme qui allait s'abattre sur ses ennemis. Sethnah ne tenait pas à être leur place quand cela arriverait.

Ils coururent quelques mètres avant d'être de nouveaux bloqués par une dizaine d'antagonistes armés de sabre laser. Instinctivement, sans échanger un seul mot, les deux fugitifs se mirent dos à dos.

Sethnah le couvrait, abattant inflexiblement son épée sur ceux qui osaient l'approcher de trop près tandis que Liars s'ouvrait un chemin sanglant vers le vaisseau de Sarbanon, vers sa liberté. Ses mouvements évoquaient les attaques imprévisibles et aléatoires d'un prédateur légendaire et redouté de tous. C'était la beauté et l'horreur du Vaapad, cet art du combat au sabre laser qui encourageait son utilisateur à puiser dans ses émotions négatives.

Et le corellien y puisait sans retenue, il se nourrissait du Coté Obscur qui infestait Dromund Kaas tout entier. Rien ne pouvait l'arrêter, il fit le vide autour de lui. La faux ardente qu'il maniait démembra et éventra les Sith un à un, sans qu'aucun d'entre eux ne soit en mesure de le ralentir, pétrifiés par cette horreur mouvante.

La peur avait changé de camp, alimentant de plus belle celui que son père avait abandonné dans cette décharge de Corellia.

Abreuve toi de la peur de tes ennemis pour augmenter ton pouvoir, n'avait cessé de lui asséner Dark Kamiya.

Inconsciemment, il appliqua ces judicieux conseils. Il devint plus omniscient que jamais, repérant par exemple ces deux Sith qui s'étaient mis hors de portée pour l'assaillir avec des éclairs de Force. Il éleva la paume et les déséquilibra d'une violente Poussée de Force avant de fondre sur eux. Il trancha la main du premier, un falleen qui hurla en se tenant le moignon puis il trancha les cordes vocales et la trachée du second - un zabrak - qui expira sans un cri. Il acheva le falleen d'un coup oblique et continua d'agiter son sabre laser, embrumé dans sa frénésie meurtrière. Une autre lame rouge écarlate bloqua son élan, maniée par une jeune humaine aux cheveux blancs de son âge qu'il n'avait pas reconnu tout de suite.

-Liars, c'est moi! Lui glapit Sethnah.

Il cligna des paupières vivement, cette voix familière le faisant émerger de son état second. Il recula

et baissa son épée avant de l'éteindre.

-Je.. désolé.., balbutia-t-il.

Elle le serra dans ses bras, heureuse qu'ils aient pu s'en sortir indemnes. Elle perçut l'embarras de Liars qui semblait réaliser le prix à payer quand on usait du Coté Obscur. Il avait manqué de la blesser, de la tuer.. il avait perdu le contrôle et cela le terrifiait.

La dathomirienne perspicace connaissait la cause de son trouble.

-Tu comprends maintenant pourquoi tu dois partir d'ici.

Il approuva d'un air sombre.

-Oui, je comprends.

Ils tournèrent la tête vers la silhouette effilée et dynamique de la navette Fury, le vaisseau de Dark Sarbanon rangé sur le quai d'appontage qui les attendait au fonds du corridor. Ils s'en approchèrent prudemment, sondant les lieux à l'aide de leurs perceptions sensorielles.

Ils étaient seuls, personne ne les dérangerait pour l'instant.

Liars ouvrit l'écoutille avant de se tourner vers son amie restée en arrière. Une larme coula sur la joue de celle-ci, avant qu'elle ne l'épongea d'un revers sec. Elle avait laissé ses sentiments prendre le dessus sur sa fierté.

Mais en cet instant, elle pouvait se le permettre.

-Sethnah?

Il espérait encore qu'elle l'accompagnerait. Mais elle avait pris sa décision bien avant qu'ils ne parviennent jusqu'ici.

-Tu dois y aller, maintenant.

D'autres échos sombres ricochaient dans la Force. Des renforts ennemis approchaient rapidement. Liars grimpa la rampe d'accès et pivota une dernière fois vers elle. Elle lui accorda un sourire chaleureux et soulagé. Soulagée qu'il ait une opportunité de s'arracher à l'emprise du Coté Obscur.

- -Je reviendrai te chercher, affirma-t-il. Je ne te laisserai pas ici, ils te tueront s'ils découvrent que tu m'as aidé.
- -Je ne suis pas facile à tuer, les Soeurs de la Nuit en savent quelque chose.
- -Là on parle des Sith.
- -Pour moi, c'est pareil.

Son assurance tenace illuminait ses traits...

- -J'informerai les Jedi de l'existence de cette académie et nous reviendrons les détruire. Pour te libérer, ajouta-t-il avec ferveur.
- -Non n'essaye pas de revenir, répliqua-t-elle. Pas avant que tu ne sois redevenu un Jedi.

Elle s'approcha d'un pas.

-C'est moi qui viendrai te retrouver quand je serai prête. Fuis.

Il plongea ses yeux verts et gris, emplis de tristesse dans ces yeux sombres d'amande qui ne l'étaient pas moins.

- -Je ne t'oublierai jamais, Sethnah.
- -J'y compte bien.

Le corellien referma l'écoutille et elle respira un grand coup comme libérée d'un fardeau. Elle activa son sabre laser, le crépitement étouffé par les rugissements des moteurs ioniques qui démarrèrent. À l'aide de sa télékinésie, elle ouvrit le sas pour laisser la navette Sith s'arracher des souterrains de Kaas City.

Elle leva la tête vers les cieux sombres et tourmentés, le vaisseau ne devenant plus qu'un minuscule point englouti par les couches nuageuses. Liars était libre et le Sith Unique ne pourrait plus l'utiliser contre elle.

Un jour, elle aussi s'émanciperait. Il lui restait encore à acquérir cette certitude que ce serait la meilleure décision de son existence. Elle ne connaissait rien de cette galaxie mais elle comblerait en partie cette lacune.

-Oue s'est-il passé? Lança une voix dure dans son dos.

Elle glissa un simple coup d'oeil vers les quatre adeptes du Sith Unique qui venaient de surgir sur le terrain d'atterrissage, sabre au clair.

- -Vous en avez mis du temps, leur lança-t-elle d'une voix cassante.
- -Tu es l'apprentie du Seigneur Sarbanon, que fais-tu ici?

Elle demeura impassible lorsqu'elle sentit celui qui semblait être le leader, la contourner pour se placer devant elle et la jauger sévèrement. Ses yeux sombres d'amande soutinrent sans ciller les pupilles jaunes du guerrier trandoshan, une créature reptiloïde.

- -Je poursuivais un fugitif, l'apprenti de Dame Kamiya.
- -Liars Tissan?

Le non humain la fusillait d'un regard sceptique.

- -Il s'est donc échappé?
- -Oui, répondit Sethnah.
- -Qui nous dit que tu ne l'as pas aidé à s'échapper?

Elle sentait les trois autres Sith se rapprocher dans son dos. Pas un seul instant, elle ne détourna le regard.

- -Si je dois rendre des comptes, je ne le ferais qu'à mon maître le Seigneur Sarbanon, déclara-t-elle posément.
- -Nous allons t'amener à lui pour que tu puisses le lui expliquer en personne.

Le trandoshan eut un grognement rauque qui ressemblait à un rire sarcastique.

La dathomirienne s'efforça de maîtriser les tremblements de son corps lorsqu'elle se trouva dans la salle d'armes face à Dark Sarbanon mais aussi face à Dark Nihl et Dark Kamiya. Leurs yeux de brasier convergeaient vers elle, capables de faire défaillir n'importe qui sans un seul mot ou un seul mouvement. Mais Sethnah n'était pas n'importe qui.

Si elle avait réussi à survivre depuis si longtemps, ce n'était pas le fruit du hasard. Elle était passée experte dans le jeu de la duperie, une qualité essentielle dans un environnement si hostile. Elle se concentra sur sa haine du Sith Unique pour masquer ses émotions.

-Raconte nous ce qui s'est passé, ordonna le nagai.

Et elle leur confia sa version des faits, qu'elle avait à peine eu le temps de préparer mentalement pendant que les guerriers Sith l'escortaient sévèrement jusqu'à l'académie. Elle leur déclara qu'elle avait un changement dans le comportement de Liars alors qu'ils flanaient ensemble dans les ruines de Kaas City. Ce dernier lui aurait avoué qu'il n'avait pas supporté les milliers de morts qu'il avait ressenties lors du bombardement de Kesh survenu après la défaite de la Tribu Perdue. Et qu'il envisageait de faire défection.

Elle aurait tenté de l'en dissuader mais sans parvenir vraiment à le convaincre. Ils auraient regagné ensuite les souterrains de l'académie avant de se séparer en termes très intimes. Gagnée cependant par le doute, elle aurait tenté ensuite de le retrouver. En se fiant au lien qui les avait uni dans la Force..

Elle l'avait ainsi suivi à la trace en direction du vaisseau de Sarbanon, à travers ce tunnel d'accès secondaire condamné par la présence des redoutables Morps. Qu'elle aurait retrouvés en mille morceaux dans son sillage.

Lorsqu'elle eut terminé son récit, elle ajouta sans hésiter:

-Maitres, j'ai échoué à l'arrêter et à percer ses réelles intentions. Je suis prête à subir tout châtiment que vous estimerez adéquat.

Elle s'accroupit, ployant un genou à terre. Elle fixa le sol, offrant sa nuque à leurs coups éventuels. Elle sentit une sonde psychique tenter de s'introduire dans ses pensées.

Ta colère, concentre-toi sur ta colère ma grande, s'encouragea-t-elle.

-Regrettes-tu son absence? L'interrogea le nagai.

Bien que froid et distant, le ton du non humain ne transpirait d'aucune once de fureur.

- -Une part de moi le regrette, reconnut-elle. Mais il a montré sa faiblesse en fuyant la voie du Sith Unique. Mon coeur ne laissera plus jamais de place pour les faibles.
- -Rappelle-toi donc toujours de cette leçon, apprentie. Ceux ou celles dont nous sommes les plus proches sont parfois les premiers à nous décevoir ou à nous trahir.
- -Je vous jure que je ne l'oublierai plus, monseigneur.

Elle avait parlé d'une voix impavide.

-Relève toi apprentie Sethnah, l'autorisa-t-il finalement. Car j'ai décidé quoi faire de toi.

Elle ne put se retenir de tressaillir bien que Dark Nihl semblait se montrer chaleureux à son égard. Allons elle avait pris un risque calculé.. le Sith Unique avait perdu un apprenti prometteur et ils ne pouvaient se permettre d'en égarer un second.

- -Seigneur Sarbanon, Dame Kamiya. J'aurai besoin dans un avenir proche de m'appuyer davantage sur l'un de vous deux. Le Seigneur Sarbanon me paraît être le choix le plus approprié, trancha le nagai.
- -Monseigneur, c'est un honneur. Même si j'aurai moins de temps pour m'occuper de mon élève, plaisa cependant l'humain grand et massif.
- -Dame Kamiya se chargera de sa formation, décida Nihl. À moins que l'apprentie Sethnah ne le conteste?

La dathomirienne accomplit une révérence servile.

-Maître, je me plierai à la volonté du Sith Unique.

Pour l'instant, rugit-elle mentalement.

-Tu peux retourner à tes études.

Sethnah s'inclina une nouvelle fois en signe de soumission apparente. Elle évita de croiser le regard de Dark Kamiya, la togruta n'appréciant pas que Dark Sarbanon lui ait été préféré par leur chef suprême.

Elle ne lui épargnerait rien, tout comme les Soeurs de la Nuit ne lui avaient rien épargné. Mais cela l'inquiéta à peine.

Elle se détourna et disparut de leur champ de vision. Le nagai patienta quelques instants avant de reprendre:

- -Qu'en pensez-vous?
- -J'ai perçu sa sincérité, commença Sarbanon.

La togruta émit un rire cassant.

- -De toute évidence, elle a développé un talent pour le mensonge. Elle l'a aidé, c'est évident. Elle mérite une mort lente.
- -Liars Tissan était votre apprenti, Dame Kamiya, lui rappela sèchement le nagai. Et vous n'avez pas été capable de deviner ses réelles intentions. La logique voudrait que je remette en doute votre compétence mais je vous laisse encore une chance de prouver votre valeur de professeure. J'espère que vous ne me ferez pas regretter ce choix.

Les traits tatoués de la non humaine remise à sa place perdirent leur contenance.

-Je ne vous décevrai pas monseigneur. L'apprentie Sethnah deviendra une Dame Noire du Sith Unique, j'en fais le serment.

Elle plia le buste pour réaffirmer son allégeance. Nihl en fut satisfait.

-Bien, il est temps de discuter de la suite de nos projets. Commençons par l'entreprise Novatech Galactic Industry.

épilogue

Liars Tissan consulta les paramètres de la navette Fury qui avait réintégré l'espace normal au milieu de nulle part. Les réservoirs étaient à sec.. il était immobilisé malgré lui, tel un naufragé. Il éructa un juron en vieux corellien puis s'enfonça dans son siège, à moitié abattu par la précarité de la situation.

Il avait échappé aux griffes du Sith Unique pour échouer dans ce désert glacé et immense. Il l'avait laissé derrière lui.. il n'aurait pas du.

Sethnah, je l'ai abandonné.

Puis il émergea de son désespoir naissant pour tenter de trouver des solutions.

-Par les neufs enfers, grogna-t-il pour lui-même. Secoue-toi un peu, mauviette.

Il activa la balise de détresse puis étudia les coordonnées de son dernier point de chute. Il se trouvait à la lisière du système d'Utapau, un secteur clé de l'Alliance Galactique qui y avait aménagé une

base militaire et des chantiers navals d'importance. Il n'avait plus qu'à espérer que son signal de détresse serait incessamment répéré. Il vérifia si ses réservoirs d'oxygène étaient suffisants.. hum, il en avait pour une heure à peine.

Autant commencer à économiser en se plongeant dans une transe d'hibernation. Il tenta de se vider la tête dans cet objectif mais n'y parvint pas. Il commença à se lever et à faire les cents pas fébrilement.

Elle aurait du venir avec moi.. je n'aurais pas du l'abandonner.

Dans un geste de frustration, il jeta au sol la barre protéinée qu'il souhaitait d'abord entamer pour calmer sa faim. Il ne savait pas si Sethnah allait bien malgré le lien puissant qu'ils avaient crée tous les deux, la distance était trop grande..

-Calme-toi, vieux, murmura-t-il pour lui-même. Si elle était morte, tu le saurais.

Un peu plus rassuré, il ramassa l'aliment de secours pour commencer à le mordre à pleines dents. Il entendit les grognement de son estomac s'apaiser alors qu'il s'installait de nouveau à son siège. Il dévora entièrement sa barre protéinée, tout en fixant le sombre horizon stellaire. Il avait perdu le sens de l'orientation.

Cet amas d'étoiles au loin représentait-il le noyau de la galaxie? Coruscant, Corellia.. ce qui avait été autrefois son chez lui paraissait tellement inaccessible. Il se sentait désemparé d'y remettre les pieds, se demandant comment les Jedi l'accueilleraient de nouveau après une si longue absence. Le réintégrèreraient-ils ou l'excluraient-ils?

Tout à ses pensées, il ne se rendit pas compte du temps qui s'écoulait. Jusqu'à ce que sa tête ne s'alourdisse sur ses épaules et qu'un sifflement perça ses tympans.

Bon sang, l'oxygène! S'alarma-t-il.

Il tenta de se lever mais il vacilla pris de vertiges. Une douleur le tenaillait au niveau du plexus solaire comme si un astéroïde venait de se poser sur sa cage thoracique.

J'ai abandonné Sethnah et je vais mourir seul, se lamenta-t-il subitement.

Non liars, tu n'es pas seul, lui souffla une voix d'outre tombe.

-Maître Saak, c'est vous?

Ton chemin ne s'arrête pas ici. Même s'il s'avèrera compliqué. Tu dois apprendre de nouveau la voie des Jedi.

La présence de l'esprit de son ancien professeur duro du Temple Jedi de Coruscant lui procura un immense soulagement, teinté néanmoins de pessimisme.

Je ne pourrai pas maître. Pas après tout ce que j'ai fait, tout ce qu'on m'a forcé à faire.

Ne te laisse pas perturber par tout ce que tu as pu faire avant. Concentre toi sur le moment présent, lui recommanda l'esprit du défunt.

Alors le jeune corellien parvint à se vider de toute pensée déprimante. Une énergie chaleureuse coula en lui et repoussa les symptones de l'asphyxie qui menaçaient de le faire s'écrouler à jamais. Au moment où il parvint à reprendre le contrôle de son corps et de ses pensées, les alarmes de proximité retentirent. Précédant l'arrivée d'un vaisseau de guerre de l'Alliance Galactique en forme de tête de marteau qui émergea de l'hyperespace à quelques centaines de mètres droit devant lui. Le reflet de bourdons de duracier qui tourbillonnait comme essaim trahit les mouvements de redoutables chasseurs stellaires, les C9 Crossfire qui escortaient ce croiseur de classe Scythe. Ce dernier se rapprocha tandis que les appareils d'appui entamèrent une manoeuvre d'encerclement.

- -Vaisseau inconnu, ici contrôle du *Charité*. Déclinez votre identité et vos intentions, intima la voix d'un marin distant qui se répercuta dans tout le cockpit..
- -Je suis Liars Tissan, le padawan du Chevalier Jedi Dan Saak.
- -Vous êtes à bord d'un vaisseau Sith, pouvez-vous apporter la preuve de ce que vous prétendez être? Le fugitif de Dromund Kaas réprima son agacement.
- -Non pas la moindre..

Il se mit à tousser de manière incontrôlable.

-Je suis à court d'oxygène et je requiers votre assistance immédiate.. si vous tardez à vous décider, je ne pourrais jamais.. vous apporter la preuve que vous attendez.

Le soldat du Charité hésita un court instant.

- -Abaissez vos bouclier et désactivez vos armes. Nous allons vous aborder. Si vous tentez quoique ce soit, vous serez détruit.
- -Compris, Liars Tissan terminé.

Il coupa la transmission et un gémissement de tôle froissée craqua autour de lui lorsque son vaisseau désemparé fut happé par un rayon tracteur qui l'attira à l'intérieur d'un hangar du Charité. Il s'empressa d'ouvrir les vannes peu avant que le vaisseau ne se pose docilement, pour réapprovisionner les réserves d'air. En peu de temps, il fut en pleine possession de ses moyens puis il se dirigea pour ouvrir l'écoutille.

Il s'aperçut qu'un comité d'accueil musclé l'attendait de pied ferme. Une vingtaine de soldats de l'Alliance Galactique s'était déployée en demi cercle sur deux rangs, lourdements armés et protégés. Il descendit la rampe, les bras levés en signe de coopération. Lorsqu'il fut arrivé à leur hauteur, un sergent lui aboya:

-Mettez-vous à genoux, les mains sur la tête!

Il obtempéra sans discuter et deux soldats se glissèrent derrière lui, le fusil blaster braqué sur sa nuque. Il entendit les claquements des menottes paralysantes qui se refermèrent sur ses poignets puis il fut agrippé par les coudes pour l'obliger à se lever en même temps qu'il fut délesté de son sabre laser.

-Emmenez-le au centre de détention, je vais prévenir le capitaine Kava'ss.

Liars se sentit tout à coup déchargé d'un fardeau pesant. Sethnah lui avait demandé de tenir une promesse et il allait tout faire pour la tenir. Même s'il devait être traité en ennemi.

Personne ne prit attention au sourire léger qui flottait sur ses lèvres.